

Historique du bâtiment

Avant 1640

Construction d'un immeuble de 3 étages avec grange et cave à l'ouest

Vers 1820

Construction d'un autre bâtiment devant l'immeuble ancien

Vers 1840

La grange de l'immeuble principal (ouest) est convertie en logement

4 mai 1879

Incendie de trois maisons à Pertit, dont l'immeuble ancien ; reconstruction et adjonction d'une grange à l'est

6 novembre 1888

La grange à l'est et la maison mitoyenne au sud sont emportés lors de la rupture du réservoir d'eau de Sonzier

1909-1910

Construction du "bâtiment est" avec son toit à la Mansart et rénovation complète de l'ancien bâtiment de la partie ouest par Giuseppe Vallino

2011-2012

Philippe Meylan rachète le bâtiment à l'hoirie Vallino et le revend quelques mois plus tard aux propriétaires actuels, Catherine Piguet et Jean Menthonnex

2013-2014

Rénovation complète du bâtiment.